

Copyright © 1993,
Droit d'auteur © 1993,
All rights reserved.
Tous droits réservés.

External Affairs and International Trade Canada (EAITC) has taken the utmost care in preparing this Directory. However, as information in this Directory is gathered through mailed questionnaires, direct contact and other sources of public information, EAITC cannot and does not guarantee the accuracy of the information, nor the absence of error or omissions. Therefore, EAITC assumes no liability for the contents of the Directory.

Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) a pris le plus grand soin à préparer le présent répertoire. Cependant, comme les renseignements qu'il contient proviennent de questionnaires qui nous ont été retournés, de contacts personnels et de d'autres sources d'informations publiques, AECEC ne peut en garantir l'exactitude ni être tenu responsable pour toute omission ou erreur qui aurait pu s'y glisser. En conséquence, AECEC n'assume aucune responsabilité quant au contenu du répertoire.